

## **Tomás Moulian: la corriente pinochetista está tomando el control en el Parlamento**

Las elecciones parlamentarias marcaron la derrota de la derecha liberal y el repunte de la corriente más allegada al ex gobernante militar Augusto Pinochet, dijo ayer el sociólogo Tomás Moulian, quien agregó que la baja votación registrada por el partido Renovación Nacional, el más moderado de los partidos de derecha, y el aumento del más conservador Unión Demócrata Independiente (UDI) refleja la presencia de una fuerte base autoritaria en el país.



**Tomás Moulian**

crítica", expresó Moulian en un encuentro con co-

"Hay una base autoritaria, pinochetista muy fuerte, que mientras Pinochet esté vivo, va a continuar existiendo, por lo tanto, no hay ninguna posibilidad aquí de una derecha liberal demo-

rresponsalles extranjeros. El estudioso es el autor del libro "Chile actual: anatomía de un mito", un ensayo sobre la actualidad chilena posterior al gobierno militar, convertido en uno de los libros más vendidos en los últimos años del país.

En las elecciones del 11 de diciembre, Renovación Nacional perdió cuatro senadores, mientras UDI recuperó siete, incluidos dos ex altos personeros del gobierno militar.

Su presencia anticipa

un endurecimiento del Senado, junto con la llegada de Pinochet a la cámara alta como parlamentario vitalicio en su calidad de ex gobernante, y los nueve legisladores institucionales, cuatro de los cuales serán designados por las fuerzas armadas y tres por la Corte Suprema, dominada por jueces conservadores.

Según el diputado socialista Jaime Estévez, el nuevo cuadro político apunta a "un mayor grado de confrontación en el país, y por tanto, a disminuir la

moderación".

Para Moulian, con las elecciones del jueves "el gran derrotado es la derecha liberal democrática, lo que hace muy bien al sistema político chileno, porque era un mito".

Consideró que la derecha liberal nunca iba a estar en capacidad de aliarse con el centro para sacar proyectos claves para afianzar la democracia, como la eliminación de los senadores designados y la reforma del sistema de elecciones binominales.

*El Opresor, Viña del Mar, 16-XII-1997 p. 14.*

# **Tomás Moulian, la corriente pinochetista está tomando el control en el parlamento [artículo].**

**Libros y documentos**

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1997

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Tomás Moulian, la corriente pinochetista está tomando el control en el parlamento [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)